

1) Las guerras.-

Las guerras de mayor alcance desde que el mundo existe, han ocurrido en el siglo 20. Otras guerras fueron: la guerra del Chaco, la guerra entre Honduras y El Salvador, la guerra de Corea, la guerra de Vietnam, la guerra entre Japón y Rusia, la guerra entre Argentina y Gran Bretaña, la guerra entre Iraq e Irán, etc.

“Y oiréis guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis; porque es menester que todo esto acontezca, más aun no es el fin”.

Mateo 24:6

2) Pestilencias, hambres y terremotos por doquier.-

Los ríos, mares y lagos están casi todos contaminados, hay muchísimas enfermedades con causas desconocidas. El hambre proyecta su sombra aún en los países ricos, y ya se sienten sus efectos en todas partes. Los terremotos se manifiestan en los últimos días con más frecuencia y con más intensidad.

“Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino, y habrá pestes y hambres, y terremotos en diferentes lugares”.

Mateo 24:7

3) Habrá angustia de las naciones.-

“Entonces habrá señales en el sol, y en la luna, y en las estrellas; y en la tierra angustia de gentes por la confusión del sonido de la mar y de las ondas”
“Secándose los hombres a causa del temor y expectación de las cosas que sobrevendrán a la redondez de la tierra; porque las virtudes de los cielos serán conmovidas”.

Lucas 21:25,26

El oscurecimiento del sol, se cumplió el 19 de mayo de 1780 y esa misma noche fue el de la luna. Y la mayor caída de meteoros sucedió el 13 de noviembre de 1833. Esto da principio al tiempo del fin.

4) El Evangelio se predica en el mundo entero.-

Esta es una señal muy importante. Hoy en día, hay muchísimos más hogares donde se lee la Biblia que en tiempos pasados. El Evangelio se predica modernamente con poderosas estaciones de radio y televisión en los cinco continentes. En estos tiempos ya es familiar recibir literatura bíblica de un misionero religioso, etc. Las iglesias cristianas están esparcidas en todos los lugares.

“Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, por testimonio a todos los gentiles, y entonces vendrá el fin”.

Mateo 24:14

5) La gran proliferación de falsos profetas.-

En todos los lugares del mundo surgen gran cantidad de inventores de ideas extrañas que extravían las mentes de sus seguidores.

“Porque se levantarán falsos Cristos y falsos profetas, y darán señales grandes y prodigios; de tal manera que engañaran si fuere posible, aun a los escogidos”

Mateo 24:24